

MURRHARDT & UMGEBUNG 20.08.2011

Für Ross und Reiter gab's eine kleine Fußballleinlage

Bei zweitägigem Programm für Pferdebegeisterte wurde Geländerallye geboten – Teilnehmer legten Rittigkeitsprüfung ab

Beim Sommerfest der CV Ponyfarm in Hinterbüchelberg gab es zwei Tage ein umfassendes Programm: Neben Trailaufgaben und Reitprüfungen absolvierten die Teilnehmer eine Geländerallye.



Und Schuss: Bei der Geländerallye mussten Ross und Reiter Ballgefühl entwickeln. Foto: privat

(pm). Zum Reit- und Trainingsspaß inklusive Rallye und Prüfungen hatte die Ponyfarm sowie Carola und Volker Mahler vom Ersten Trekking Club Deutschlands (ETCD) eingeladen. Für die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen standen Herausforderungen auf dem Gelände sowie Prüfungen auf dem Programm. Die 4.Hinterbüchelberger Geländerallye beschreibt Teilnehmerin Nadin Nisch: Ross und Reiter hatten auf dem Parcours verschiedene Aufgaben unter dem Motto „eine kulinarische Reise“ zu bewältigen – beispielsweise galt es, Pferd, Hund, Alpaka und Hase ihren jeweiligen Mittagstisch, sprich Getreidemischungen, zuzuordnen. „Gar nicht so einfach“, fand Nisch. Sofie und Agnes Zender sowie Bernita Semmelmann erinnern an die

Herausforderung, 50 Gramm Gras so genau wie möglich abzuschätzen und zum Ziel zu bringen. Bei einer Kinder-Rallye durchritten die Teilnehmer eine Gasse und sollten sich die am Rand deponierten Gegenstände einprägen, um sie später aufzählen zu können. Anschließend galt es, eine Runde Pferdefußball zu spielen.

Sowohl Kinder als auch Erwachsene legten außerdem eine Rittigkeitsprüfung ab. Die Reiter mussten innerhalb von drei Minuten eine Kür präsentieren, die Schritt, Trab, Galopp, Rückwärtsrichten und einen Handwechsel beinhalten sollte. Dabei wurde die Harmonie zwischen Reiter und Pferd bewertet. Bei den Kindern standen Schritt, Trab und Bahnfiguren mit oder ohne Führzügel auf dem Plan – hier zählte neben dem Sitz auch das Gesamtbild. Die 10-jährige Lea Henkel aus Murrhardt (Juniorsiegerin bis 11 Jahre), die 17-jährige Bianca Fechter aus Sulzbach (Jugendsiegerin bis 18 Jahre) und die 33-jährige Sonja Fischer aus Backnang (Vereinssiegerin) gewannen.

Auszug aus der Ergebnisliste – Rallye, Kinder: 1. Lea Henkel (Murrhardt) auf Sally; 2. Laurena Brand (Murrhardt) auf Alf; 3. Agnes Zender (Rothenburg) auf Svipi. – Jugendliche: 1. Bianca Fechter (Sulzbach) auf Diego; 2. Jasmin Kölbl (Sulzbach) auf Cassandra; 3. Melissa Klenk (Murrhardt) auf Toxy; 4. Sarah Klenk (Murrhardt) auf Alf; 5. Vanessa Brendike (Weissach im Tal) auf Lara. – Erwachsene: 1. Jessica Schleicher (Auenwald) auf Tonica; 2. Amelie Kohler (Backnang) auf Texas; 3. Kim Schleicher (Auenwald) auf Poderoso; 4. Nicole Dummach (Tiefenbronn) auf Hank; 5. Kaja Winkle (Murrhardt) auf Imperio; 6. Kerstin Hertel (Plüderhausen) auf Eddi. – Rittigkeit, Führzügel: 1. Sophie Zender (Rothenburg) auf Silver; 2. Agnes Zender (Rothenburg) auf Svipi; 3. Valeska Mansperger (Spiegelberg) auf Jenny. – Jugendliche: 1. Bernita Semmelmann (Rothenburg) auf Svipi; 2. Laurena Brand (Murrhardt) auf Alf; 3. Lisa Wörner (Althengstett) auf Lucca. – Erwachsene: 1. Sonja Fischer (Backnang) auf Gesha; 2. Nadine Nisch (Backnang) auf Sonja; 3. Elke Dürrschmidt (Simmozheim) auf Abeydou.